

仕事と生活の調和を実現

高校時代、三角関数や虚数などの新しい概念で世界が広がり、物理では現象を数式で表現することに感動して理系に進んだ。ずっと働きたいので、産後の制度を条件の一つに、その他さまざまな要素があつて今の職場にたどり着いた。

初めて担当したのは、小さなプレス部品の変更。性能確認のため、試作部門の方に手作りしていたが、何とか作つてもい寸法追いの図示だったが、何とか作つてもらえた。小さな部品の加工してもらつた。ごく単純な三面視と、今思えば基本のなつてない寸法追いの図示だったが、何とか作つてもらえた。小さな部品の

凛としている

理系女性の挑戦



小さな変更だが、自分の設計部品が出来上がった時はとても感動した。この経験が私の原点だ。

互いを高めあう関係に

ボディー設計という仕事は、難しく、重く、厳しいが、だからこそとても楽しい。もちろん女性は少数派だが、先人の開拓のおかげで働きにくさはない。一人前になる前に出産育児休暇を迎えた設計ができるかという不安を抱えてたまま、子供が満1歳で復帰。保育園に通う子供は体調を崩すことが多く、急な休暇や帰宅も協力しある。子供が小さいからこそ効率を高めるよう、仕事へのモチベーションを上げている。働きたいから働いているつもりでいたが、

子供ができるからは周りのおかげで働かせてもらっていると強く感じます。だから、より効率よく働けるようになりたいと思う。まだ模索する毎日だが、この短勤務でも一人前に仕事ができるようにいつかなるつもりだ。こう思えるのは無事生まれてくれたわが子のおかげだと感謝している。

働く環境は日々進化していく。産後も働きやすくなつてきていい。子供が大きくなるにつれて、家庭も成り立つている。働きたいから働いているつもりでいたが、

（RVR）

谷奥 有希子

三菱自動車
開発本部車両要素
設計部ボディー設計
WEEF

名古屋工業大学 大学院
工学研究科情報工学科
攻修士課程修了、同年
三菱自動車工業入社。
技術開発本部で車両ド
ア関連の設計を行つ。
JWEF法人会員。

（プロフィル）08年



りのおかげで働かせてもらっていると強く感じます。だから、より効率よく働けるようになりたいと思う。まだ模索する毎日だが、この短勤務でも一人前に仕事ができるようにいつかなるつもりだ。こう思えるのは無事生まれてくれたわが子のおかげだと感謝している。

働く環境は日々進化していく。産後も働きやすくなつてきていい。子供が大きくなるにつれて、家庭も成り立つている。働きたいから働いているつもりでいたが、